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           八雲中央図書館長        大 迫 忠 義 
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（議事日程） 

日程第１  議案第２６号 平成２８年度目黒区教育委員会の権限に属する

事務の管理及び執行の状況の点検及び評価（平

成２７年度分）について 

日程第２  報告事項   平成２８年度目黒区一般会計補正予算（第１号）

の内示について 

日程第３  議案第２７号 平成２８年度目黒区一般会計補正予算（第１号）

（意見聴取） 

日程第４  議案第２８号 平成２７年度目黒区一般会計歳入歳出決算の認

定について（意見聴取） 

日程第５  議案第２９号 平成２９年度使用目黒区立小学校教科用図書の

採択及び平成２９年度使用目黒区立中学校教科

用図書の採択について 

日程第６  協議事項   平成２９年度使用目黒区立学校特別支援学級教

科用図書の採択について 

日程第７  報告事項   中学校における特別支援教室モデル事業の進捗

状況について 

 

 資料配布 

 ・第四中学校跡地（Ａ用地）における特別養護老人ホーム及び身体障害者

入所施設等整備・運営事業者の公募について 

 ・学校統合推進課だより（南部・西部地区版）Ｎｏ．８ 

 ・教育支援委員会の設置について 

 ・中国北京市東城区図書館訪問団日程表 
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（午前９時３０分開会） 

 

○委員長   第３１回目黒区教育委員会定例会を開会します。本日の欠席職

員は和田統括指導主事です。署名委員は木村委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１ 議案第２６号 平成２８年度目黒区教育委員会の権限に属する事

務の管理及び執行の状況の点検及び評価（平成２７

年度分）について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第２６号は原案どおり可決します。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  平成２８年度目黒区一般会計補正予算（第１号）の内示につい

て（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    歳出ベースから国・都の補助金等を引いた額が一般財源ベース

になるわけですが、政策枠経費の歳出要求額と内示額で一般財源

ベースの方が多くなっているのは、前年の繰り越しがあるという

ことですか。 

○説明員   表の、歳入要求額と内示額がマイナスとなっています。これは、

当初予定していた国等の補助金が不採択になった分を減額したも

のですので、その関係で、政策枠経費については歳出ベースが一

般財源ベースより少なくなっているという状況です。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 
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（日程第３  議案第２７号 平成２８年度目黒区一般会計補正予算（第１号）

（意見聴取）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第２７号は原案どおり可決します。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  議案第２８号 平成２７年度目黒区一般会計歳入歳出決算の認

定について（意見聴取）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    たばこによる税金が２９億円台だと思いますが、これは推移と

して増えているのか、減っているのか、ここ数年の経年変化はど

うですか。 

○説明員   申しわけございません、たばこ税に関する経年の変化について

は、今、手元に資料の持ち合わせがございません。 

○委員    教育に係る歳出が決算額全体の１０％台ということですが、例

えば近隣区と比較したものはございますでしょうか。 

○説明員   申しわけございません、こちらにつきましても、他区との比較

資料の持ち合わせはございません。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第２８号は原案どおり可決します。 

       次に日程第５を議題とします。 
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（日程第５  議案第２９号 平成２９年度使用目黒区立小学校教科用図書の

採択及び平成２９年度使用目黒区立中学校教科用

図書の採択について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

       特にないようですので、採決を行います。 

       本件に賛成の委員は挙手願います。 

 

       （全員挙手） 

 

○委員長   全員賛成ですので、議案第２９号は原案どおり可決します。 

       次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６  平成２９年度使用目黒区立学校特別支援学級教科用図書の採択

について（協議事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    説明の中で、検定本を使用することが適当でない場合は、一般

本等を利用することができるということでしたけれども、国の文

書等を引用したものですか。 

○説明員   教科書選定につきましては、学校教育法施行規則第１３９条の

中に、ただいま申し上げた特別支援学級についての規定があり、

こちらから引用いたしました。 

○委員    関係条文を読み上げていただいてよろしいですか。 

○説明員   学校教育法施行規則第１３９条では、「前条の規定により特別

の教育課程による特別支援学級においては、文部科学大臣の検定

を経た教科用図書を使用することが適当でない場合には、当該特

別支援学級を置く学校の設置者の定めるところにより、他の適切

な教科用図書を使用することができる。」と記載されています。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この協議を了承します。 

       次に日程第７を議題とします。 
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（日程第７  中学校における特別支援教室モデル事業の進捗状況について

（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○委員長   この件についてご質問等ございますか。 

○委員    ８ページの中学校教員向け研修実施結果の下の主な質問等のと

ころに、「その生徒が発達障害とわからず、生活指導のため厳し

い対応を行ってしまうことがある。」は、小学校から中学校の引

き継ぎがしっかりとなされていれば、こういう質問は出ないと思

います。この背景について、説明をしてください。 

○説明員   生活指導のために厳しい対応を行ってしまうことがあるという

ことですけれども、小学校において障害状況を把握している場合

の中学校への引き継ぎにつきましては、学校生活支援シート等に

より、引き継ぎを行っているところですが、中学校に入ってから

問題が顕在化する生徒の場合、その障害状況が正しく理解されて

いないという状況があり、中学校の教諭が厳しい指導をしてしま

うというところがありますので、今回、発達障害の生徒への理解

と指導ということで、各中学校に研修を実施した次第です。 

○委員長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですので、この報告を受けました。 

 

資料配布 

  ・第四中学校跡地（Ａ用地）における特別養護老人ホーム及び身体障害者

入所施設等整備・運営事業者の公募について 

  ・学校統合推進課だより（南部・西部地区版）Ｎｏ．８ 

  ・教育支援委員会の設置について 

  ・中国北京市東城区図書館訪問団日程表 

 

○委員長   ほかに何かございますか。 

       以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時１９分閉会） 

 


